

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2025 DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

// COMMUNIQUÉ DE PRESSE //

Assemblée Générale 2025 de la Mutuelle des Motards : Patrick Jacquot réélu pour un 7^e mandat, cap sur la responsabilité et la prévention



Près de 250 représentants de sociétaires réunis à Saint-Étienne pour une AG marquée par le renforcement de la gouvernance et l'adoption d'une quatrième valeur fondatrice.

La Mutuelle des Motards a tenu son Assemblée Générale 2025 ce samedi 21 juin à Saint-Étienne, en présence de près de 250 représentants de sociétaires. Cette assemblée a été marquée par des échanges de qualité et une démocratie mutualiste vivante, témoignant de l'engagement des sociétaires dans le projet collectif.

Patrick Jacquot réélu à l'unanimité pour un 7^e mandat

Patrick Jacquot a été réélu administrateur pour un 7^e mandat et reconduit à l'unanimité du Conseil d'Administration dans ses fonctions de Président-Directeur Général.

« Ce nouveau mandat, je le conçois comme un encouragement renouvelé à faire vivre cette utopie concrète : être à la fois militant et entrepreneur. »



LIBERTÉ PARTAGÉE - LIBERTÉ ASSURÉE

270 impasse Adam Smith - CS 10100 - 34479 Pérols cedex - www.mutuelledesmotards.fr

.../...

CONTACT PRESSE
MUTUELLE DES MOTARDS
Laure Gelmini

04 67 04 71 63 - 06 62 16 47 84
laure.gelmini@amdm.fr

À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFMC (Fédération Française des Motards en Colère), la Mutuelle des Motards est le spécialiste de l'assurance des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés et utilisateurs de mobilités douces. Assurer et protéger ses sociétaires dans une démarche permanente de « prévention, assurance comprise », en concevant des produits d'assurance innovants, répondant aux besoins des utilisateurs de 2 et 3-roues, sont les moteurs de la Mutuelle des Motards

.../...

Je suis honoré de la confiance des sociétaires, ému de l'unanimité des administrateurs, et déterminé à écrire les pages stratégiques importantes qui s'annoncent pour notre belle Mutuelle. », a déclaré le dirigeant.

Renouvellement du Conseil d'Administration

L'assemblée procédait au renouvellement de trois postes d'administrateurs. Emmanuelle Perrin, rejoint le Conseil d'administration, succédant à Luc Courtès qui avait marqué l'instance depuis 2019 par sa fidélité à l'esprit de la Mutuelle, par son engagement sur la place du bénévolat dans la réalisation de notre projet et sa fine connaissance des dossiers. Mathieu Delteil a été reconduit dans ses fonctions.

À travers le rapport moral, trois chantiers structurants pour 2024

Le rapport moral a mis en lumière trois grandes réalisations de l'année écoulée :

- **la structuration de l'engagement RSE** avec la création d'une direction dédiée confiée à Damien Vérot ;
- **la prévention placée au cœur du projet** de la Mutuelle des Motards, avec la création de la direction Prévention (2025) dirigée par Fabrice Quilliot ;
- **l'évolution des valeurs** avec l'ajout de la responsabilité comme quatrième pilier de la Mutuelle, qui vient compléter la trilogie historique liberté- solidarité-égalité-.

« Être mutualiste, c'est être responsable : envers nos sociétaires, nos territoires, et les enjeux environnementaux et sociétaux. Nous assumons cette responsabilité dans notre double modèle, où chacun est à la fois assuré et assureur », poursuit Patrick Jacquot.

Une Mutuelle en bonne santé, tournée vers l'avenir

Les comptes présentés confirment la bonne santé économique de la Mutuelle, condition essentielle de sa viabilité et de son développement.

« Notre réussite repose aussi sur cette capacité à rester un collectif vivant et exigeant, où les idées circulent et où l'on peut se remettre en question sans jamais se renier », conclut Patrick Jacquot. Fidèle à ses valeurs, forte de son histoire, la Mutuelle des Motards aborde sa prochaine étape avec une ambition claire : continuer à conjuguer utilité sociale et performance mutualiste.



LIBERTÉ PARTAGÉE - LIBERTÉ ASSURÉE